

## Jahresbericht der Tischtennis – Abteilung für das Jahr 2016

Am Donnerstag, den 14. Januar 2016 begann die Rückrunde zur Saison 2015/2016.

Die Rückrunde schloss unsere 1. Herren-Mannschaft mit dem 9. Platz von 11 Mannschaften in der 1. Kreisklasse Gruppe II mit 11:29 Punkten des Tischtenniskreises Gießen ab. Für den TV Kesselbach gingen in der Rückrunde der Saison 2015/2016 folgende Spieler an die Platte:

Thomas Köhler, Oliver Schneider, Uwe Kramolisch, Thomas Maus, Sigi Menz und Manfred Rabenau als Stammbesetzung.

Als Ersatzspieler fungierten Udo Krug, Achim Köhler, Sebastian Köhler, Maik Werther und Andreas Hübel.

Unsere 2. Herren Mannschaft schloss die Rückrunde in der 3. Kreisklasse Gruppe II (4er-Mannschaften) mit dem 4. Tabellenplatz von 9 Mannschaften mit 12 zu 12 Punkten ab. Hierbei kamen folgende Spieler, Achim Köhler, Udo Krug, Andreas Hübel, Dominik Menz zum Einsatz. Als Ersatzspieler standen Christian Joosten, Andreas Heidt, Sebastian Köhler und Maik Werther zur Verfügung.

Zur neuen Saison 2016/2017 traten die Mannschaften in der folgenden Besetzung mit den Spielern Thomas Köhler, Oliver Schneider, Uwe Kramolisch, Thomas Maus, Manfred Rabenau und Sigi Menz bei den Herren I in der 1. Kreisklasse an. Folgende Spieler wurden zusätzlich in der Hinrunde zur Saison 2016/2017 eingesetzt: Achim Köhler, Udo Krug, Andreas Hübel und Sebastian Köhler.

Nach dem Abschluss der Hinrunde der Saison 2016/2017 konnte unsere I. Herren-Mannschaft aus den Spielen der Vorrunde 4:16 Punkte einfahren. Damit belegte unsere Mannschaft den 11. Tabellenplatz von 12 Mannschaften am Ende der Tabelle. Derzeit, 3 Spieltage vor Ende der Runde, liegt unsere Mannschaft auf dem vorletzten Tabellenplatz und muss um den Abstieg zu vermeiden in den ausstehenden Partien zwingend punkten.

Unsere II. Herren Mannschaft trat zur neuen Saison nur mit einer 4er Mannschaft an und schloss die Hinrunde in ihrer Gruppe mit dem 5. Tabellenplatz von 8 Mannschaften mit 5 zu 9 Punkten ab. Hierbei kamen folgende Spieler zum Einsatz Achim Köhler, Udo Krug, Julian Rabenau, Dominik Menz, Andreas Hübel, Christian Joosten, Maik Werther, Andreas Heidt und Sebastian Köhler.

Beste Spieler der Vorrunde waren in der I. Mannschaft Thomas Köhler und in der II. Mannschaft Andreas Hübel.

Die Pokalrunde zur Saison 2016/2017 schlossen unsere beiden Mannschaften recht erfolgreich ab. Die Ergebnisse hierzu im Einzelnen:

### II. Mannschaft

1. Runde Freilos  
2. Runde 4:2 Sieg gegen Hattenrod  
Viertelfinale 4:2 Sieg gegen Göbelnrod  
Halbfinale 0:4 Niederlage gegen Schwarz Gelb Gießen

### I. Mannschaft

1. – 3. Runde Freilos  
Viertelfinale 2:4 Niederlage gegen Trais-Horloff

Im Oktober letzten Jahres wurden die jährlichen Vereinsmeisterschaften ausgespielt. Aufgrund der Beteiligung wurde in diesem Jahr der Modus jeder gegen jeden gespielt.

In der Einzelkonkurrenz konnte sich erneut Uwe Kramolisch den Titel sichern. Die weiteren Platzierungen waren 2. Sigi Menz 3. Oliver Schneider. In der Doppelkonkurrenz setzte sich die Paarung Uwe Kramolisch/Udo Krug im Finale gegen Sigi Menz und Achim Köhler durch.

Somit komme ich auch bereits zum Ausblick auf das Jahr 2017:

Am 25.02.2017 fand wieder eine Winterwanderung statt. Bei gutem Wanderwetter wurde eine Wanderung durch die „schöne Rabenau“ durchgeführt. Bei dem einen oder anderen gemütlichen Zwischenstopp konnte man sich wärmen und stärken bevor man am Ziel bei der Gasstätte Schomber abends einkehrte.

Der Termin für die diesjährigen TT-Vereinsmeisterschaften wird an einem Samstag nach Saison 2016/2017 bzw. kurz vor der neuen Saison sein. Hierdurch soll eine optimale Vorbereitung auf die neue Saison erfolgen.

Alle weiteren Termine sind noch nicht fest datiert werden allerdings, sobald bekannt auf der Homepage des TVK veröffentlicht.

Das Training findet jede Woche donnerstags ggf. auch freitags, jeweils von ca. 20:00 Uhr bis nach Bedarf statt.

Hierbei kann man mich auch im Vorfeld kontaktieren, ob Training stattfindet oder nicht oder einfach einmal den Weg ins DGH einschlagen und nachschauen.

Ich wünsche allen Spielern weiterhin viel Erfolg und wollte mich für die Unterstützung bei den anfallenden Tätigkeiten bei diesen Personen bedanken.

Sollten noch Fragen zu meinem Jahresbericht aufgetreten sein, können diese gerne an mich herangetragen werden und werden durch mich beantwortet.

Vielen Dank

gezeichnet Thomas Maus

Abteilungsleiter der Tischtennisabteilung des TV 1912 Kesselbach

Frankfurt am Main, den 20. März 2017